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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第2082回　例会（第十一回例会） 夜間例会　クラブ協議会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 　それでこそロータリー

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ クラブ協議会　議長：小林一好会長

★ 総評　渡辺榮一パスト会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘

★ 来訪者紹介　　　　　　小林 一好会長 米山奨学生のキョウナさんです。

小林一好会長とキョウナさん 点鐘風景

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

秋の気配を少しづつ感じ、ようやく凌ぎやすくなりました、今日この頃です。

先週三クラブ合同例会に多数の参加をして頂きありがとうございました。楽しいひと時を過ごす事が出来ました。

合同例会によりまして、友愛が生まれて今後のロータリー活動そしてそれぞれの事業におきましても大いに深い絆が

生じる事と思います。

今日５クラブの親睦ゴルフ大会がありまして、当クラブより15名参加して頂きありがとうございました。

5クラブと言う事で、行田・行田さくら・吹上・羽生・加須ですが、ゲストと致しまして籠原・熊谷西・熊谷東・

妻沼クラブも加わりまして、9クラブのメンバーと行い今までにない友愛が生じました。

私の個人的意見ですが、IMのように第5グループを一同に会してのゴルフ大会も、意義がある事と思います。

～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

9月13日、地区の第1回ロータリー財団セミナーに武田委員長と私の2人で参加しました。

後で委員長より、ご報告があります。また、行田ロータリアンの奥様・ご令嬢へと言う事で、ケーキ作りそして

お食事会のご案内をさせて頂きました。諸貫パスト会長のご好意により行われます。

来月10月30日です。皆様よりぜひ参加のお勧めをお願い致します。

9月16日、白河ロータリークラブへ冨田会長エレクトが交換卓話に行きました。

同伴者と致しまして、持田副幹事・小椋幹事・私と4人で行き、冨田会長エレクトの素晴らしい体験の卓話でした。

その後大歓迎をして頂き、心からのおもてなしを受けました。今度11月6日に白河より有我弘会長エレクトが卓話に

来訪致しますので、大歓迎したいと思います。

9月25日はガバナー補佐訪問です。通常の例会と同じです。

10月2日はガバナー公式訪問です。時間が変更になっておりますので、タイムテーブルをご確認して下さい。

真下ガバナーは「さきたま古墳群を世界遺産へ」と、昨年に続き採用されました。

地元、行田・行田さくら・吹上クラブは、さきたま古墳群の素晴らしさを知って頂くためにキャラバン隊を組織しまして

出張卓話で広報を行いサポーターの会に入って頂く事となりましたので、ご報告致します。

また、公式公式訪問日クラブ協議会の中で、委員長方針発表は単に年度計画書を読む事ではなく、

事業をアピールして頂きたいと思います。この後クラブ協議会です。「クラブアッセンブリー」具体的には、

クラブのプログラムおよび活動に付いて協議する目的で開かれる全会員の重要な会合です。宜しくお願い致します。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんばんわ。本日ロータリー5クラブ親睦ゴルフコンペ大会に

参加された方は大変ご苦労様でした。幹事報告を申し上げます。

※連休明けの9月16日(火)姉妹クラブであります白河ロータリークラブに

※新人会員の件　7月22日にロータリー情報の説明を実施し、9月5日に正式に

.. .入会申込書を頂きましたので、報告致します。㈱ポットベリー 代表取締役

.. .冬澤光三様 49歳です。住まいは深谷市で、会社は行田市佐間となって

.. .おります。職業分類は、レストランとなっております。異議のある方は、

.. .1週間以内に書面にて小林会長までお願い致します。.. .

. . .交換卓話に小林会長・冨田会長エレクト・持田副幹事・私の4人で

.. .行って参りました。冨田会長エレクト、交換卓話ありがとうございました。

※来週9月25日 ガバナー補佐訪問。10月2日ガバナー公式訪問となっております。

.. .多くの会員の皆様の、出席をお願い致します。尚、ガバナー公式訪問に伴いまして、理事会は10月9日に変更と

.. .なりますので、理事の皆様宜しくお願い致します。

最後になりますが、奥様（御令嬢）に案内が出ております。ケーキ講習と御食事会に、多くの奥様に参加して

頂けますようお話の程宜しくお願い致します。

★ 委員会報告

※ゴルフ委員会　武井茂委員長 ※白河ロータリークラブ訪問報告冨田会長エレクト　

本日は5クラブゴルフコンペが行われました。

団体戦では、行田ロータリークラブが優勝でした。

そして個人では、櫨会員が優勝でした。

16日、交換卓話と言う事で、白河ロータリークラブに行って

参りました。白河ロータリークラブさんでは大歓迎で迎い入

れて下さり、大変なご馳走を頂いて参りました。

～委員会報告次のページへ続く～



～委員会報告 続き～

※財団委員会報告　武田和則委員長 ★ 総評　渡辺榮一パスト会長

9月13日、小林一好会長と財団の勉強に

行って参りました。

本日の内容は各委員会で練り直して頂いて、公式ガバナ

ー訪問の時に発表して頂けたらと思います。それから事業

の範囲を広げ過ぎてしまいますと、各事業の内容を掘り下

げていく事が出来にくくなると思います。

★クラブ協議会　議長：小林一好会長

「ガバナー公式訪問を控えて」

小林一好会長に議長をして頂き、今年度の事業内容の確認など、お話をして頂きました。

.★ にこにこ報告　

第2082回例会　　2008年9月18日

スマイルボックス委員会　　

古沢勇治委員長

● 小林会長
今日５クラブの親睦ゴルフコンペに当クラブより１５名の参加有難うございました。
この後のクラブ協議会宜しくお願い致します。

● 小椋幹事 ５クラブの親睦ゴルフ大会に参加の皆様大変ご苦労様でした。私も参加させて頂きました。

● 武井会員 今日は５クラブの対抗戦、雨の中競技大変ご苦労様でした。ご協力有難うございました。

● 内山会員 地区ロータリー財団セミナー参加しました。地球からポリオが撲滅されることを願っています。

● 渡辺会員 間もなく四半期が終わります。いよいよ年度の本番です。頑張りましょう。

● 清水（義）会員
誕生祝いの花をありがとうございました。うかい鳥山で相すみと思って居りましたので
感激致しました。ご配慮に感謝！

● 反町会員 誕生祝のお花をありがとうございました。心にも花を咲かすことができました。

● 宮内会員 ５クラブの対抗ゴルフコンペ 行田ロータリークラブが優勝し、５万円ゲット！

～にこにこ報告 次のページへ続く～



～にこにこ報告 続き～

● 冨田会員 本日５クラブのゴルフコンペ 参加させていただきありがとうございました。

● 中島会員 今日病院の診療結果が良かったので気分が晴れました。健康がなによりです。

● 持田会員 ５クラブ親睦ゴルフ　皆様おつかれさまでした。

● 永島会員
9月29日（月）水・城・まちつくり研究会 午後5時30分よりものつくり大学で広域下水道の講話が
ありますのでご参加下さい。10月9日（木）例会講師荻野嘉彦さんをよろしく。

● 蔭山会員 クラブ協議会での議論を活発にして、有意義なものにしましょう。

● 以下同文
碓井会員、山本会員、武田会員、湯本会員、境野会員、坂田会員、
鴨田会員　田山会員、小沢会員、斉藤会員、柿沼会員、古沢（勇）会員

● 合計　35,000円

.★ 点鐘

★ ★ ★ 懇親会 ★ ★ ★

フォトギャラリーのページに写真を載せておきましたので、どうぞご覧になって下さい。


